
週 報 

2023-2024年度 

第２６４０地区 

例会日  毎週木曜日 12:30 

例会場  紀州有田商工会議所6F 

事務所  〒649-0304 

       有田市箕島33-1 

       紀州有田商工会議所２F 

       有田ロータリークラブ 

         Tel (0737）82-3128 

         Fax (0737) 82-1020 

創 立   昭和34年6月15日 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.aridarc.jp 

e-mail   office@aridarc.jp 
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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

中元君：本日の委員会活動計画の発表、よろしくお願いし

ます。 

井上君：決算・予算、委員会活動計画発表よろしくお願い

します。 

児嶋君：本日の決算予算審議、委員会活動計画発表よろ

しくお願いします。 

菅原君：決算・予算審議、委員会活動計画発表宜しくお

願い致します。 

北畑君：本日、決算予算審議、委員会活動計画発表よろ

しくお願いします。 

嶋田君：本日の決算予算審議、委員会活動計画発表よろ

しくお願いします。 

松村君：決算予算審議、よろしくお願いします。 

 

   

           〔例会運営小委員会 上野山（栄）委員〕 

本日の会員数２５名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員２３名 

（出席規定免除会員８名） 

 

〔川口会長〕 

「メンタルヘルスとオクトン」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご

参加頂きありがとうございます。 

 さて本日のテーマは「メンタルヘル

ス」と「オクトン」についてお話させて頂

きます。先ずはRI会長メッセージをご

覧ください。 

 メンタルヘルスは昨今よく耳にする言

葉となり、意味は心の健康状態を指します。昨日もまた芸

能人の自害されたニュースが日本中をめぐりました。私た

ち世代では根性論が常識でありましたが今は非常識とな
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前回の報告（第３０４７回例会） 

令和５年７月１３日(木）  

〔川口会長〕 

 

 

             〔親睦活動小委員会 北畑委員長〕 

会員誕生：手島政嘉君（7/12）、上野山栄作君（7/21） 

       福原陽司君（7/23） 

    

〔松村SAA〕 

川口君：本日の決算・予算審議ならびに各委員会活動計

画発表宜しくお願い致します。 

木本君：本日の委員会活動計画の発表、宜しくお願い致

します。 

成川（守）君：川口会長様、記念品をありがとうございま

す。 

岩橋君：有和中学校の玄関に紀州材が使われています。

時間があれば見て下さい。 

上野山（捷）君：本年の活動計画発表、御苦労さまです。 

橋爪（正）君：川口会長、木本幹事はじめ役員の皆様、一

年間どうぞよろしくお願いします。初例会欠席して申し

訳ありません。 

中村君：本日健診のため、早退いたします。 

宮井君：本年度の委員会活動計画発表よろしくお願いし

ます。決算予算審議よろしくお願いします。 

  令和５年７月２７日 第３０４８回 

・委員会活動計画発表、皆出席表彰 

 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和５年８月３日 第３０４９回 

・外部卓話：星加 正積氏（有田振興局 局長） 

 「これからの和歌山県・有田地域を語る」 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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り、心のバランスを崩し休職退職する方が増加しているの

は事実であります。また2014年に改正された労働安全衛

生法により「労働者が常時50名以上在籍する事業所で

のストレスチェック実施」が義務化されています。しかし決

まり事ではいかない少数の事業所であれ、従業員が精

神疾患を患うと、たちまち生産性が下がるとともに他にも

影響を及ぼすことを私は知っています。ぜひ皆さんの事

業所や家族に一言声掛けをお願いするとともに安心安

全な場所を創って行きましょう。 

 二つ目はロータリーグッズを扱う「オクトン」さんについ

て、本日私からのお渡しさせて頂いたのが、本年度テー

マバッチと新潟県は燕市産のスプーンでございます。カ

タログには大手メーカー品や海外生産品が並ぶ中やっと

日本の地場製品が載りました。私たち日本のロータリアン

の事業所の9割以上は中小企業であり、私が希望するの

は日本全国の名産品がロータリーマークを付け選べる時

を期待致します。以上で会長の時間終わります。 

 

〔木本幹事〕 

1.地区より 

・ディスカッションリーダー推薦のお願い

が届いてます。 

・地区立法案検討招集通知書が届いて

ます。 

2.田辺東ロータリークラブより週報が届

いてます。回覧をお願いします。 

3.ロータリー米山記念奨学会より、会長宛てに2023-24年

度 上期普通寄付金のお願いが届いてます。 

4.各クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願いま

す。 

 

 

    〔クラブ広報小委員会 上野山（栄）委員〕 

【横組】 

P5 ロータリーの友委員会委員長 友事務所 

   高野孫左ヱ門代表理事の挨拶 

 コロナ禍の中でも友は役割を果たして

きた。2023年新年度からロータリーの取

り組みがトレーニングモデルからラーニ

ングモデルへ変更され、ラーニングファ

シリテーターという役割ができる。会合の

参加者から多様な意見を集約し、合意

を生み出す力が求められる。ファシリテーターはより多く

のロータリー知識を学ぶことが必要。友の愛読から知識

を学んでください。横組はRI関係、奉仕活動事例など、

アットワークも横組になりました。 縦組は会員間の親睦、

ロータリーライフを豊かにする記事が乗っています。電子

版からは過去70年間の友が閲覧できます。 

P6-P17 PRESIDENT’S MESSAGE 

 ゴードン・マッキナリーRI会長特集です。思い・ご家庭

のこと、生い立ちやラグビーのことなど、RI会長の思いを

しっかりご覧ください。P17にマッキンリーRI会長の優先事

項が３つありますので、理解しておきましょう。 

P18-P35 ガバナーの横顔 

 各地区の今年度のガバナー紹介です。P28 2620地区

の中村皇積ガバナー。まだノミニー時代に私と橋爪誠治

さんがこの方から浜松でZOOMでのRLI運営を教えてい

ただきました。奥さんが鰻重を買ってきてくれ、頂いた思

い出があります。P30 我らが谷ガバナーの紹介です。 

P42-45 ７月は母子の健康月間で関連記事が載ってい

ます。 

P46-50 ロータリーアットワーク 

 P50の女子のエンパワメント 2820地区ウクライナのRC

とともに「春の女子リーダーシップスクール」を開校。戦争

で親を亡くすなど苦境に立たされている女児の保護とエ

ンパワメントが目的。春季休暇などを過ごす女子たちの

ほか、紛争中に発生しやすい誘拐や人身取引などの犯

罪、強制労働、麻薬売買、性的搾取（さくしゅ）守ろうとい

う取り組みです。ウクライナへの直接支援が難しいと聞い

ていますが、素晴らしい事業がどのようにできたのか？興

味があります。 

P57 ロータリー財団管理委員長からのメッセージ 

 バリーラシン氏 

過去5年間でロータリー財団は一億人に及ぶ人々を支援

してきた。これは驚異的な数字である。今後5年間でこの

2倍の人々を救いたい。本年度の委員会の寄付目標は5

億ドル。しかし、80％以上のロータリアンはポリオプラスに

寄付していないし、60％以上が財団に全く寄付していな

い現状。140万人のうち100万人が年間25ドル寄付するだ

けでどれだけの成果が出せ、多くの夢が実現できる。 

 

【縦組】 

P4-7 女性がより活躍できる組織・社会づくり 

 元厚生労働事務次官／津田塾大学客員教授 

 村木厚子さん 

 データを見ると女性が働いている国の方が出生率は高

いという統計。日本は労働時間が長すぎるところに原因

があり働き方改革を実施等、企業人として従業員の働き

方を考えさせられる記事です。日本のジェンダーギャップ

は良くなっているが他の国に比べてスピードが遅いなど、

中盤にはご自身の経験からの非常に興味深い内容。後

半は人生観と今後の日本の可能性についてのお話。

久々に目から鱗の記事でした。 

 

  

※奉仕プロジェクト会〔橋爪（誠）委員長〕 

 「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金ご協力よろしくお願い

致します。例会終了後、委員会を開催いたします。 

※65周年実行委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

 例会終了後、委員会を開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告  

委員会報告 

ロータリー友誌の紹介  

決算報告・監査報告 

2022-23年度決算について 

前年度会計担当 木本君よ

り決算報告がありました。 

決算報告について原案通り

全員一致で可決されまし

た。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  2023-2024年度 

  有田ロータリークラブ 

  幹事 

   木本 隆昭 君 
 

 今年度、幹事職を拝命いたしました木本隆昭です。初

例会には出席できず本当に申し訳ございませんでした。

それにも関わらずこのような場を設けていただき本当に

有難うございます。 

 私には能力も経験もありませんが、人一倍汗を流して

頑張りますので宜しくお願い致します。 

 さて、本年度の有田ロータリークラブの会長基本方針

は「希望は私たちの原動力！」～地域に明るい活力を広

げよう～であります。 

 又、国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー氏の

テーマは「世界に希望を生み出そう」です。 

 希望と言う言葉をイメージでとらえれば、私は燦燦と輝く

太陽を想像します。川口会長は就任挨拶でも、ロータ

リークラブの会員は希望を生み出す存在にならねばなら

ないという事を言われました。 

 言い換えるなら、私たち会員一人一人が輝く太陽のよう

にならねばならないと思っています。私は幹事に就任す

るにあたり、この一年間一番熱く燃える太陽の炎天直

下、熱中症になるのも辞さない覚悟で臨む所存でござい

ますので、皆様のご指導ご協力を宜しくお願い申し上げ

ます。  

 

 

３ 

 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

日程 8月の例会プログラム 

8/3(木) 

外部卓話 

星加正積氏 

 （有田振興局 局長） 

「これからの和歌山県・ 

     有田地域を語る」 

8/10(木) 休会 

8/17(木) 休会 

8/24(木) ガバナー公式訪問 

8/31(木) 

外部卓話 

有田湯浅警察生活安全課 

「ダメ。ゼッタイ。 

     青少年犯罪の今」 

7月13日、会計監査（宮井

君、岩橋君）が行われま

した。決算内容、各帳簿

類等適切であると認めら

れた旨、宮井君より報告

がありました。 

予算(案)審議 

本年度予算について 

会計担当 北畑君より 

説明があり、全員一致

で原案通り可決されま

した。 

幹事就任挨拶 

活動計画の発表  

SAA 松村君 クラブ管理運営委員会 

  上野山(栄)委員長 

本日発表されました各委員会活動計画の内容

につきましては、後日配布します「クラブ概況」を

ご覧ください。 

上野山栄作直前幹事より 

木本幹事へ幹事エンブレム

を引き継ぎました。 


